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REQUERIMENTO Nº > [2021

ExcelentíssimoSenhor Presidente.

Excelentíssimos Senhores Vereadores.

O Vereador LUIZ MAYR NETO requer, seguindo as disposições regimentais e após

apreciação e aprovação em Plenário, que seja encaminhado a Exma. Prefeita Municipal este

Requerimento de informações sobre as linhas de ônibus em período de pandemia.

1. Quais linhas do transporte coletivo deixaram de funcionar no atual período da

Pandemia? Há previsão de retorno das mesmas? Justificar.

2. Em termos percentuais, do total de linhas disponíveis, quantas deixaram de funcionar?

3. Em quais linha ocorreram mudanças de itinerário e horários em 2021? Há previsão de

retorno aos itinerários e horários anteriores?Relacionar.

4. Existem solicitações (156, protocolo, ouvidoria, etc) com demandas a mudanças de

itinerário e horários de linhas do transporte coletivo em 2020? Relacionar e justificar.

JUSTIFICATIVA

Obter informações quanto às medidas adotadas, buscando respostas para que o

Vereador subscritor, desempenhando sua função fiscalizatória e de representante do povo,

possa tomar conhecimento das informações em questão, conforme determina o art. 199 do

Regimento Interno da Câmara Municipal de Valinhos.

Sem mais, cumprimento com elevada estima e consideração.

iu
ES Valinhos, 28 de janeiro de 2021.
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LUIZ MAYR N

Vereador
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